

Monatliche Neuigkeiten aus der Integrierten Ländlichen Entwicklung Wirtschaftsband A9 Fränkische Schweiz

Erfolgsgeschichte wird fortgeschrieben

**Neues Konzept - neue Perspektiven - nachhaltiger Erfolg**



Workshop am 7.11.23: Das neue Entwicklungskonzept ist Chefsache. © Breitenfelder

Seit über 17 Jahren arbeiten unsere 18 Gemeinden, Märkte und Städte interkommunal zusammen. Das partnerschaftliche Miteinander führte zu zahlreichen Projekten, die die Region voranbrachten. So manches wurde dabei auf Landes- oder Bundesebene ausgezeichnet und darauf sind wir sehr stolz. Unser Erfolgsrezept dabei ist die dialogorientierte Planung. Wir setzen nicht blindlings willkürliche Maßnahmen um.

Aus der Region, für die Region ist der Rahmen, in dem wir uns bewegen. Freilich greifen wir dabei Impulse von Außen auf. Seien es die Programme und Initiativen des Amtes für Ländliche Entwicklung Oberfranken oder Wettbewerbe anderer Ressorts und Institutionen, wenn Passendes für unsere Region dabei ist, nehmen wir dies gerne an. So auch die Vorgehensweise bei unserem neuen Integrierten Ländlichen

Entwicklungskonzept. Seit Anfang des Jahres arbeiten wir daran. Zusammen mit der CIMA GmbH haben wir analysiert, interpretiert, genau in die Region hineingehört und Ideen für die Zukunft gesammelt. Danke fürs Mitmachen! Jetzt stellen wir unser neues Konzept fertig und werden es Anfang 2024 vorstellen. Gemeinsam schreiben wir dann die Erfolgsgeschichte Wirtschaftsband A9 Fränkische Schweiz fort!



*Frohe Weihnachten und einen  
guten und gesunden Start ins Neue Jahr!*

